
“ありがとうございます” 
 

 

一般社団法人 福岡市舗装協会は 

 

に参加しました。 

 

新型コロナウイルス対策の最前線で働いておられ

る医療・介護従事者の皆さまに私たち会員の気持ちを

お届けしていただくよう、８月３日に福岡市にお願い

いたしました。 

 

    
 

光山副市長に田中会長が「ありがとう基金」をお渡しいたしました。 
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